Fecha: 15/02/2025 Audiencia: Vpe: \$320.844 Tirada: Vpe pág:

\$1.437.450 Difusión: Vpe portada: \$1.437.450 Ocupación: 16.000 8.000 8.000 22,32%





EL RECTOR (S) ENUMERÓ ALGUNOS LOGROS ALCANZADOS POR LA UNI VERSIDAD DE LA FRONTERA.

Rector (s) y gobernador Saffirio abordan los desafios de la Ufro

CITA. La autoridad académica explicó que la universidad mantiene altos estándares en los aspectos formativos.

l Gobernador René Saffirio recibió la visita protocolar del rector subrogante de la Universidad La Frontera, Juan Manuel Fierro, para conversar sobre diversos temas vinculados a la educación superior pública estatal en la Región como la generación y transmisión de conocimiento, el aporte al desarrollo regional y la situación de contingencia que afecta a la casa de estudios.

En la instancia, el académico explicó que tanto el Gobierno Regional como la Ufro tienen desafíos comunes para aportar al desarrollo de La Araucanía. "Somos una universidad estatal pública y la más importante en la Región. Hemos compartido la necesidad de seguir trabajando juntos, primero abordando desafíos que son muy comunes en este tiempo, tanto para el Gobierno Regional como para la universidad, en un proceso de ordenamiento interno que estamos enfrentando", agregó Juan Manuel Fierro.

GOBERNANZA

La autoridad universitaria explicó que la Ufro se encuentra abordando la situación financiera y asumiendo nuevos desafíos de gobernanza con el objetivo de obtener la certificación de calidad que otorga la Comisión Nacional de Acreditación (CNA).

"Esa es parte de nuestra responsabilidad y estamos en eso. Son dos situaciones muy concordantes, estamos con la responsabilidad del proceso de autoevaluación y de acreditación institucional. No olvidemos que estamos definidos como una universidad de exce-

"Hemos compartido la necesidad de seguir trabajando juntos, primero abordando desafios que son muy comunes en este tiempo, tanto para el Gobierno Regional como para la universidad, en un proceso de ordenamiento interno que estamos enfrentando".

Juan Manuel Fierro

rector (s) Ufro

lencia y que estamos dentro de las 10 mejores universidades del país. Queremos seguir manteniéndonos en esa condición", explicó el rector subro-

Juan Manuel Fierro explicó que la universidad ha mantenido sus altos estándares en los aspectos formativos, investigativos y formación de capital hu-mano avanzado. "Seguimos siendo una universidad de excelencia en ese plano, así lo ratifican los últimos resultados que hemos tenido como universidad", manifestó.

Fierro enumeró algunos logros alcanzados por la Universidad de La Frontera. "Mantuvimos y superamos la matrícula de estudiantes de pregrado en este periodo, matriculamos más alumnos que el año pasado" y agregó que la Ufro está "dentro de los mejores rankings a nivel de obtención de proyectos de alta competitividad en ciencia, tanto en Fondecyt regulares como de iniciación, donde comienzan a mostrar sus primeros trabajos los jóvenes investigadores". 03